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Un nouveau chapitre avec PREFERENCE HOME

Le CM Aubervilliers 93 (Auber93) est fier d’annoncer un nouveau partenariat majeur 
pour ses équipes professionnelles Hommes et Femmes. À partir du 1er janvier 2025, 
PREFERENCE HOME, promoteur immobilier basé à Clichy (92), rejoindra St Michel en 
tant que co-partenaire titre, et accompagnera les équipes sous leur nouveau nom :  
ST MICHEL - PREFERENCE HOME - AUBER93. 
 
Un soutien clé pour des équipes ambitieuses 
PREFERENCE HOME apporte une nouvelle dynamique à notre structure avec un 
engagement de deux ans, témoignant de leur souhait de soutenir le cyclisme au plus 
haut niveau. Ce partenariat permettra à nos équipes de viser de nouveaux sommets 
en 2025, avec une équipe Hommes solide et audacieuse, et une équipe Femmes au 
visage international qui postule à la toute nouvelle division Women’s Pro Team UCI.  
Une étape déterminante pour le projet sportif de notre club. 

Citations :

Stéphane Javalet - Directeur Général du CM Aubervilliers 93 : 
« C’est une joie d’accueillir PREFERENCE HOME au sein de notre projet. La rencontre 
avec Francis Godon a été une évidence : nous partageons la même vision de notre 
sport, le même goût pour le travail sérieux. Grâce à l’arrivée de PREFERENCE HOME , 
associée au soutien très solide de St Michel, du Département de Seine-Saint-Denis, de 
la ville d’Aubervilliers et de tous nos partenaires, nous pouvons amplifier notre projet 
sportif professionnel ambitieux. » 
 
Francis Godon - Président de PREFERENCE HOME :  
« Le cyclisme n’est pas seulement un sport, c’est une école de vie. En co-sponsorisant 
ce club, nous soutenons des valeurs essentielles comme la persévérance et le travail 
d’équipe, tout en investissant dans l’avenir de nos jeunes. »
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A New Chapter with PREFERENCE HOME

CM Aubervilliers 93 (Auber93) is proud to announce a major new partnership for its 
Men’s and Women’s professional teams. Starting January 1, 2025, PREFERENCE HOME, 
a real estate developer based in Clichy, will join St Michel as co-title sponsor, supporting 
the teams under their new name: 
ST MICHEL - PREFERENCE HOME - AUBER93. 
 
Key support for ambitious teams 
PREFERENCE HOME brings new energy to our organization with a two-year commit-
ment, reflecting their desire to support cycling at the highest level. This partnership 
will allow our teams to aim for new heights in 2025, with a strong and daring Men’s 
team, and an internationally diverse Women’s team applying for the newly created UCI 
Women’s Pro Team division. This is a crucial step in advancing our club’s sports project.

Statements:

Stéphane Javalet - General Manager of CM Aubervilliers 93 : 
« It is a pleasure to welcome PREFERENCE HOME to our project. Meeting with Francis 
Godon was a natural fit: we share the same vision for our sport, the same passion for 
hard work. With the arrival of PREFERENCE HOME, combined with the strong support 
of St Michel, the Department of Seine-Saint-Denis, the city of Aubervilliers, and all our 
partners, we are able to amplify our ambitious professional sports project. » 
 
Francis Godon - President of PREFERENCE HOME :  
« Cycling is not just a sport; it is a school of life. By co-sponsoring this club, we support 
essential values such as perseverance and teamwork, while also investing in the future 
of our youth. »

 
 



A PROPOS DE PREFERENCE HOME

PREFERENCE HOME, promoteur immobilier de renom, actif depuis plus de 20 ans en Seine-
Saint-Denis et dans toute l’Ile-de-France, son équipe passionnée et experte s’investit tout 
particulièrement dans la qualité et l’innovation, pour la construction d’immeubles résidentiels 
et tertiaires. Les collaboratrices et collaborateurs, engagés et solidaires, partagent des valeurs 
humaines fortes telles que la loyauté et la rigueur. Ils travaillent main dans la main avec leurs 
partenaires (municipalités, collectivités, aménageurs, architectes, entreprises…) pour garantir 
des projets immobiliers d’excellence.  

Francis Godon, président de PREFERENCE HOME a été séduit par les valeurs du Club Auber 93, 
qu’il partage au sein de sa société et en tant que passionné et pratiquant depuis longtemps 
le cyclisme sur route.  En co-sponsorisant ce dernier, il souhaite soutenir les équipes féminines 
et masculines, de professionnels et d’amateurs, qui incarnent l’esprit de dépassement et de 
persévérance. Il est aussi attaché au rôle social du Club auprès des enfants d’Aubervilliers et de 
Seine-Saint-Denis. Ce partenariat reflète une volonté d’encourager les jeunes talents tout en 
renforçant les liens entre le sport et le développement local.

--

PREFERENCE HOME, a renowned real estate developer, has been active for more than 20 years 
in Seine-Saint-Denis and throughout the Île-de-France region. Its passionate and expert team 
is particularly committed to quality and innovation in the construction of residential and com-

mercial buildings. The company’s dedicated and united employees share strong human values 
such as loyalty and rigor. They work hand in hand with their partners (municipalities, local 

authorities, developers, architects, companies, etc.) to ensure excellence in real estate projects.  

Francis Godon, president of PREFERENCE HOME, was captivated by the values of Club Auber 
93, which he also upholds within his company. As a long-time road cycling enthusiast and 
practitioner, he wishes to support both the professional and amateur women’s and men’s 

teams, who embody the spirit of perseverance and striving for excellence. He is also deeply 
committed to the club’s social role with children in Aubervilliers and Seine-Saint-Denis. This 

partnership reflects a desire to encourage young talents while strengthening the ties between 
sports and local development. 

 



NOTRE EQUIPE HOMMES
UCI CONTINENTAL - 32e saison pro

Un groupe solide pour le calendrier Professionnel français

Avec un noyau expérimenté, et l’arrivée de renforts, l’effectif Hommes 2025 aura des 
arguments pour peser sur les courses. Les prometteurs Nicolas Breuillard, Lucas Bene-
teau ou Dillon Corkery continueront de progresser dans nos rangs, aux côtés des so-
lides Romain Cardis, Théo Delacroix, Morné Van Niekerk et Jérémy Lecroq. Trois recrues 
viendront renforcer l’effectif. Deux en provenance du World Tour : le puncheur Alan 
Riou (Arkéa B&B Hotels) et le grimpeur Thomas Champion (Cofidis), et un coureur issu 
des rangs amateurs : Yohann Simon (Dinan Sport Cycling). 

With an experienced core and the arrival of reinforcements, the 2025 Men’s team will 
have the tools to make an impact in races. Promising riders like Nicolas Breuillard, 

Lucas Beneteau, and Dillon Corkery will continue to develop within our ranks, along-
side solid performers such as Romain Cardis, Théo Delacroix, Morné Van Niekerk, 

and Jérémy Lecroq. Three new recruits will strengthen the team: two from the World 
Tour—puncher Alan Riou (Arkéa B&B Hotels) and climber Thomas Champion (Cofidis), 

and one from the amateur ranks—Yohann Simon (Dinan Sport Cycling.

 

Lucas Bénéteau 2024 : St Michel - Mavic - Auber93 22 ans

Nicolas Breuillard 2024 : St Michel - Mavic - Auber93 24 ans

Romain Cardis 2024 : St Michel - Mavic - Auber93 32 ans

Thomas Champion 2024 : COFIDIS 25 ans

Dillon Corkery 2024 : St Michel -Mavic - Auber93 25 ans

Théo Delacroix 2024 : St Michel - Mavic - Auber93 25 ans

Jérémy Lecroq 2024 : St Michel - Mavic - Auber93 29 ans

Alan Riou 2024 : ARKEA B&B Hotels 27 ans

Yohann Simon 2024 : Dinan Sport Cycling 22 ans

Morné Van Niekerk 2024 : St Michel - Mavic - Auber93 29 ans



NOTRE EQUIPE FEMMES
UCI WOMEN’S PRO TEAM - 4e saison pro

Un effectif pour grandir en division Women’s Pro Team

L’effectif Professionnel femmes 2025 s’appuiera sur le savoir-faire d’athlètes de dif-
férentes nationalités. Alison Avoine et Elyne Roussel poursuivront sous nos couleurs. 
Elles seront rejointes par les solides Alicia Gonzàles (Lifeplus Wahoo) et Séverine Eraud 
(COFIDIS). Des talents issus des rangs UCI viendront renforcer le groupe : Ségolène 
Thomas (Komugi-Grand Est), Adèle Normand (Eneicat-CMTeam), Ella Simpson (ARA - 
Skip Capital) et Emily Watts (Chevalmeire), ainsi que deux recrues en provenance du 
Team Elles - Groupama : Clémence Chéreau, stagiaire dans nos rangs en 2024, ainsi 
que Coline Raby. 

The 2025 Women’s Professional team will rely on the expertise of athletes from various natio-
nalities. Alison Avoine and Elyne Roussel will continue in our colors. They will be joined by 

strong riders such as Alicia Gonzàles (Lifeplus Wahoo) and Séverine Eraud (COFIDIS). Talents 
from the UCI ranks will also strengthen the group: Ségolène Thomas (Komugi-Grand Est), 

Adèle Normand (Eneicat-CMTeam), Ella Simpson (ARA - Skip Capital), and Emily Watts (Che-
valmeire), as well as two recruits the amateurs ranks: Clémence Chéreau, who was a trainee 

with us in 2024, and Coline Raby.

 

Alison Avoine 2024 : St Michel - Mavic - Auber93 25 ans

Clémence Chéreau 2024 : Lanester Women Morbihan 18 ans

Séverine Eraud 2024 : COFIDIS 29 ans

Alicia GonzAlez 2024 : LifePlus Wahoo 29 ans

Adèle Normand 2024 : EINECAT - CMTEAM 22 ans

Coline Raby 2024 : Team Elles - Groupama 19 ans

Elyne Roussel 2024 : St Michel - Mavic - Auber93 19 ans

Ella Simpson 2024 : ARA - SKIP Capital 21 ans

Ségolène Thomas 2024 : Komugi - Grand Est 25 ans

Emily Watts 2024 : Chevalmeire 23 ANS



CONTACTS PRESSE

POUR L’EQUIPE  
/ FOR THE TEAM :

Charlie Nerzic  
charlie@auber93cyclisme.com / +33647575566 
 

POUR PREFERENCE HOME  
/ FOR PREFERENCE HOME :

Anne Le Chevallier / Agence PEMA CITY 
a.lechevallier@pemacity.com / +33627932878
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